

Liebe Schachfreunde,

mein Name ist Michael Roos, seit dem 1. August bin ich der neue Sportkoordinator des Schachverbands Sachsen in der Geschäftsstelle in Dresden.

Meine schachliche Laufbahn begann 1985 bei Post Dresden, später war ich beim Dresdner SC, USG Chemnitz, SC Leipzig-Gohlis und USV TU Dresden aktiv. Im Nachwuchsbereich war ich bei sächsischen, deutschen und internationalen Meisterschaften erfolgreich und erlangte 2004 den Titel des Internationalen Meisters. Viele Jahre spielte ich aktiv in der 1. und 2. Bundesliga.

Mein beruflicher Werdegang führte vom Studium der Betriebswirtschaftslehre an der TU Dresden und der Universität Trient zu einer dienstlichen Tätigkeit als Diplom-Betriebswirt.

Ich freue mich auf neue abwechslungsreiche Aufgaben und die Zusammenarbeit mit den sächsischen Schachspielern. Nach meiner Einarbeitungszeit ergibt sich bestimmt häufiger die Möglichkeit eines persönlichen Kennenlernens bei Veranstaltungen und Turnieren des Schachverbands.